



communiqué

N°:
No.: 33

LE 21 MARS 1985

ÉTABLISSEMENT DU BUREAU DE LIAISON
AVEC LES INSTITUTIONS FINANCIÈRES INTERNATIONALES
À WASHINGTON, D.C.

Le Ministre du Commerce extérieur a annoncé aujourd'hui la création, à Washington (D.C.), d'un bureau chargé d'encourager, d'évaluer et de coordonner les efforts du Canada pour accroître les achats de biens et de services canadiens dans le cadre des projets du Groupe de la Banque mondiale et de la Banque interaméricaine de développement.

Le fonctionnement du Bureau de liaison avec les institutions financières internationales, qui sera situé dans l'ambassade du Canada à Washington, sera confié à Frederick Marsh, en détachement de la Société pour l'expansion des exportations (SEE), et à Richard Roy, délégué commercial du ministère des Affaires extérieures.

L'objectif du Bureau sera d'accroître les achats de biens et services canadiens et d'encourager le financement conjoint avec le Groupe de la Banque mondiale et de la Banque interaméricaine de développement en recueillant et en fournissant des renseignements, en fournissant une aide commerciale aux exportateurs canadiens et en faisant connaître les compétences du Canada aux dirigeants de ces banques.

De l'avis du Ministre, pour que le Canada puisse décrocher des contrats auprès de ces deux institutions financières internationales (IFI), il faut que les renseignements sur les projets envisagés soient recueillis et diffusés en temps opportun et que le secteur privé prenne ensuite le relais de façon dynamique.

.../2